
令和３年第４回黒石市議会定例会一般質問通告表

三 上 廣 大
（一問一答）

通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

１　黒石病院について

　ア　正面入り口前ロータリーについて

　イ　職員の接遇について

２　市の国際行政について

　ア　新設された国際政策係について

　ア　現状について

　イ　当市の認識について

３　市立図書館について

　ア　進捗状況について

　イ　信号機の設置について

１　子宮頸がんワクチン接種について

４　当市の空き家・空き地対策について

　ア　空き家の件数について

　イ　当市の対応について

　ウ　弘前圏域空き家・空き地バンクの利用実

　　　績について

　ア　指定棚田地域の取組実績について

　イ　今後の取組について

　ウ　今後の取組について

１　教育行政について

　ア　通学路の安全対策について

２　大川原地区の指定棚田地域について

　　　について

　イ　本格的な行動規制緩和に伴う申請窓口の

　　　対応について

　ウ　今後の課題について

４　新型コロナウイルス感染症検査体制の強化

　　について

　ア　民間による検査体制の導入について

３ 12月８日(水)
黒 石
自民クラブ

今 大 介
（ 一 括 ）

黒 石
市民倶楽部

12月８日(水)１

２　投票率について

　ア　衆議院選挙における当市の総括について

　イ　投票率向上の取組について

３　新型コロナウイルス感染症ワクチン接種証

　　明について

　ア　ワクチン接種証明の利用に関する考え方

工 藤 俊 広
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月８日(水)２
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

６
　エ　観光スポットについて

　イ　西十和田観光ボランティアの育成につい

　　　て

２　中野もみじ山の観光振興について

　ア　観楓台、中野不動館（紅葉山館）本くる

　　　わの整備について

黒石 ナナ子
（ 一 括 ）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月９日(木)

大 平 陽 子
（ 一 括 ）

黒 石
自民クラブ

12月８日(水)４

　ア　ごみ袋の価格の積算根拠について

　イ　ごみ袋の価格の見直しについて

３　黒石市予約型乗合タクシーについて

　ア　実証運行について

１　黒石市避難施設再生可能エネルギー等導入

　　事業について

　ア　太陽光パネル設置による効果について

２　家庭ごみの有料化について

中 田 博 文
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月９日(木)５

１　大川原地区指定棚田地域について

　ア　棚田米の販売戦略について

　イ　棚田米の愛称について

　ウ　オーナー募集について

　イ　地区説明会について

　ウ　実証運行終了後の予定について

４　市章と市の花・木・鳥について

　ア　市民への周知について

２　第４９回衆議院議員選挙について

　ア　期日前投票について

　イ　投開票について

　ウ　新たな取組について

３　避難所としての公民館について

４　スポーツ施設の利用料について

１　閉校となった施設の利活用について

５　中学校の完全給食について
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通告
順位

質問月日 所 属 会 派
質 問 者
（質問方式）

質 問 要 旨

３　教育行政について

　ア　いじめ・不登校・自殺について

　イ　ＳＤＧｓへの対応について

４　伝統芸能の保存、後継者の育成について

大 溝 雅 昭
（一問一答）

新 自 民 ・
公明クラブ

12月９日(木)７

　　経済対策について

１　米価下落対策について

２　低所得世帯や福祉施設等への暖房燃料費の

　　助成について

１　新型コロナウイルスワクチン接種について

２　新型コロナウイルス感染症の影響に対する

６　中町こみせ通りの交通安全対策について

７　電線類地中化の今後の計画について

３　福祉灯油制度の創設について
８ 12月９日(木) 日本共産党

工 藤 禎 子
（一問一答） ４　小路の除雪について

５　高齢者及び障害者世帯の除雪について
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